

Wissenschaft – Politik – Transformation

70 JAHRE INSTYTUT
ZACHODNI

Jerzy Strzelczyk, Geschichtswissenschaft am Anfang des XXI Jahrhunderts. Essay

Anna Wolff-Powęska, Wissenschaft und Politik. Eine schwierige Partnerschaft

Maria Zmierczak, Das Bild der Deutschen und Deutschlands im „Przegląd Zachodni“ in den Jahren 1945-1990

Michał Nowosielski, Über den unaufhalt-
samen Wandel und die Notwendigkeit der Beständigkeit. 70 Jahre Instytut Zachodni

Stanisław Jankowiak, Der Weg zur Freiheit – Gedanken über den Runden Tisch

Paweł Stachowiak, Die Jahre des Umbruchs 1988-1989 in der Erinnerungspolitik der Kirche in Polen

Marek Nowak, Die Zivilgesellschaft in Polen nach 25 Jahren

Jolanta Miluska, Beata Pajak-Patkowska, Axiologische Grundlagen der politischen Aktivität von Studenten bei dem Prozess der Transformation des Staatswesens in Polen

Magdalena Izabella Sacha, Am Lauf des Piaśnica-Flusses. Gedenkstätten um die „Phantomgrenze“ in der Nordkaschubei

Karolina Ćwiek-Rogalska, Protestanten und Katholiken im früheren polnisch-preußischen Grenzgebiet

Łukasz Bugalski, Die Frage des Wiederaufbaus von altstädtischen Denkmalskomplexen in den Wiedergewonnenen Gebieten

Aus der Geschichte des Instytut Zachodni

Science – Politics – Transformation

SEVENTY YEARS OF THE INSTITUTE FOR WESTERN AFFAIRS

Jerzy Strzelczyk, The Science of History at the Beginning of the Twenty-First Century. An Essay

Anna Wolff-Powęska, Science and Politics. A Difficult Partnership

Maria Zmierczak, The Image of Germans and Germany in “Przegląd Zachodni” in the Years 1945-1990

Michał Nowosielski, On the Inevitability of Change and the Need of Continuity. Seventy Years of the Institute for Western Affairs

Stanisław Jankowiak, The Road to Freedom – Reflections on the Round Table

Paweł Stachowiak, The Critical Years 1988-1989 in the Politics of Memory of the Church

Marek Nowak, Civil Society in Poland after Twenty-Five Years

Jolanta Miluska, Beata Pajak-Patkowska, Axiological Basis of Political Activity. University Students in the Process of Political and Economic System Transformation in Poland

Magdalena Izabella Sacha, Downstream the Piaśnica River. Places of Remembrance along the “Phantom Border” in Northern Kashubia

Karolina Ćwiek-Rogalska, Evangelicals and Catholics on the Former Polish-Prussian Borderlands

Łukasz Bugalski, The Issue of Reconstruction of Monumental Old Town Complexes on the Recovered Territories

From the History of Instytut Zachodni

